



19.02.2020 – 15:27 Uhr

Stellungnahme zum Informationsweiterverwendungsgesetz (IWG) verabschiedet

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom 18. Februar die Stellungnahme betreffend die Abänderung des Gesetzes über die Weiterverwendung von Informationen öffentlicher Stellen (Informationsweiterverwendungsgesetz, IWG) genehmigt.

Der Landtag hat den Bericht und Antrag in der Sitzung vom 8. November 2019 in erster Lesung behandelt und grundsätzlich begrüsst. Das Eintreten auf die Gesetzesvorlagen war nach einhelliger Zustimmung unbestritten. Die vorliegende Stellungnahme dient der formellen Berichtigung eines redaktionellen Fehlers sowie den Ausführungen im Hinblick auf die Bemerkungen der Abgeordneten in deren Eintretensvoten.

Die Stellungnahme kann bei der Regierungskanzlei oder über www.rk.llv.li (Stellungnahmen) bezogen werden.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100841969> abgerufen werden.